



## Leckere Spende: eine Zwei mit vier Nullen aus Hefeteig

Statt eines Schecks bekamen die Grundschulkinder der Nersinger Gemeinde einen Spendenwert von 20 000 Euro in Form von Hefegebäck überreicht. Der Förderverein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ sammelte auch in diesem Jahr wieder bei zahlreichen Sponsoren diesen Betrag. Mit dem Geld

soll pädagogisch qualifiziertes Fachpersonal finanziert werden, welches eine zusätzliche frühzeitige Förderung bei Kindern mit Lernproblemen ermöglicht. Auch die Schulleiterinnen Irmgard Neureuther (links) und Stephanie Brünig sowie Bürgermeister Erich Winkler freuten sich darüber.

Foto/Text: anbr